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MINUTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 2023
COMISIÓN DEASUNTOS LEGISLATIVOS SÉPTIMA LEGISLATURA'

FECHA:

LUGAR/MODALIDAD:

FUNDAMENTO LEGAL:

MIEMBRXS

COMISIÓN

ASUNTOS

LEGISLATIVOS

DE

ORDEN DEL DÍA:

LA

DE

15 de febrero 2023

Sede: Presencial en el

plantel Casa Libertad
Hora de inicio: 14:00 horas Hora de cierre: 17:30 horas

Artículos 83 (COMPETENCIA COMISIÓN DE ASUNTOS LEGISLATIVOS) 42 (QUORUM
MÍNIMO INSTALACIÓN CORRELACIONADO CON EL ARTÍCULO 98), 43 (TRABAJO
EN SESIÓN DE COMISIÓN CORRELACIONADO CON EL ARTÍCULO 98), 98 (FORMA
DE TRABAJO DE SESIONES DE COMISIONES SEGÚN LAS REGLAS SESIÓN DEL
PLENO DEL CU) y 99 (OBLIGATORIEDAD DE ELABORACIÓN MINUTAS DE LAS
SESIONES) Reglamento del Consejo Universitario.

Integrantes - participantes:

1. Alejandro Lucas Ángel Álvarez

2. Irán Isaí Cariño Rosas (e)

3. Carlos Alfonso Castoreña Bravo (e)

4. Luis Alejandro Morales de la Cruz (e)

5. Alejandro Moreno Corzo (p)

6. Mónica Quevedo Moreno (e)

7. Mónica Oliva Ríos (p)

8. Carlos Hugo Perezmurphy Mejía (p)

(e) Sector estudiantil
(p) Sector profesorado
(a) Sector administrativo

A

(A)Asistencia

(F) Falta

1. Verificación de quorum legal de la sesión.
2. Aprobación de las minutas anteriores.
3. Avance en el subgrupo de trabajo para la construcción de la convocatoria de

vacantes para el Consejo Universitario, Séptima Legislatura.

1La Comisión de Asuntos Legislativos decidió usar el lenguaje inclusivo en sus minutas
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Avance en el subgrupo de trabajo para el análisis de violencia de género -
Consejo de Justicia.
Avance enel subgrupo de trabajo para la elaboración de las convocatorias para el
o la titular de la Coordinación de Informática y Telecomunicaciones y el Consejo
de Informática.

Informe del cumplimiento de las etapas 3y 4 sobre el tema del triple empate en
el plantel Centro Histórico, sector estudiantil, Colegio de Humanidades y
Ciencias Sociales del proceso electoral de renovación del Consejo Universitario
en su Séptima Legislatura.
Revisión de pendientes de la comisión.
Escucha a la comunidad universitaria.

DESARROLLO

Se verificó el quorum legal de la sesión.
En primera convocatoria para contar con el quorum legal de la sesión, cuatro consejeros asistentes estaban en el
plantel y una consejera se contactó por vía virtual, a fin de estar en condiciones de iniciar los trabajos. La
consejera se incorporó a los trabajos media hora después de forma presencial.
El subgrupo de trabajo relativo a la convocatoria de vacantes al Consejo Universitario, Séptima Legislatura
informó que se tiene terminada la última versión del instrumento jurídico de referencia, calendario asociado y
los tres avisos para la integración de órganos electorales. Se enviará a lxs integrantes de la comisión para sus
observaciones. En cuanto se termine ese proceso se requerirá elaborar la propuesta de punto de acuerdo , por lo
que procede el análisis correspondiente por parte de lxs integrantes para que se elabore la propuesta de acuerdo,
a fin de que en su momento se remita a la Comisión de Organización para la programación correspondiente al
Pleno del Consejo Universitario.
El subgrupo de trabajo relativo a violencia de género - consejo de justicia informó que sigue trabajando el
diagnóstico de la información recopilada que incluye el análisis de la presentación en el Pleno de las profesoras
Samanta Zaragoza yYolanda Pineda sobre su experiencia de más de una década en la aplicación del Protocolo
creado por ellas para la atención de las violencias en SLT, la presentación de la Defensoría de los Derechos
Universitarios y la participación del Abogado General.
Con relación al tema de la convocatoria para elección de Coordinador/a de Informática yTelecomunicaciones y
Consejo de Informática y Telecomunicaciones, vinculada a un acuerdo del 7 CU que instruye a la CAL a
presentar al Pleno del CU en mayo de este año ambos instrumentos normativos, la consejera Mónica Oliva
informó que realizó el primer avance diagnóstico para conocer la situación de la Coordinación de Informática y
Telecomunicaciones a partir de una entrevista semi-estructurada sobre la distribución de recursos humanos y
materiales de la Coordinación en los cinco planteles ysede administrativa Gadi. El primer avance da cuenta de
la necesidad de realizar visitas in sita a los planteles, sedes administrativas y centros para platicar con el
personal eidentificar problemáticas dado que la Coordinación de Informática yTelecomunicaciones es un área
de servicio yuna unidad de gasto. Lo anterior es fundamental para la construcción de un perfil del puesto como
para la competencia del futuro Consejo de Informática.
Se informó del cumplimiento de las etapas 3Y4del procedimiento para atender el triple empate en el plantel
Centro Histórico, sector estudiantil del Colegio de Humanidades yCiencias Sociales del proceso electoral para la
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renovación del Consejo de Justicia, Séptima Legislatura de conformidad con los hechos del 9de febrero de 2023
donde se constató que el único candidato estudiante que se mantiene con interés de formar parte del Consejo es
Juan Alfonso Torres Sánchez por lo que no hay contienda. Se informó que la CAL estará en condiciones de
informar a la Comisión de Organización para la integración del nuevo consejero Torres Sánchez.

6. /Con relación al intercambio con la comunidad universitaria, acción prevista por la CAL para todas sus sesiones
ordinarias presenciales en planteles, sedes y centros se presentaron integrantes de la comunidad universitaria
con tres temas: apertura de la licenciatura en Derecho en el plantel Casa Libertad, problemas con el comedor de
Casa Libertad, apoyos de infraestructura en el plantel de Casa Libertad para integrantes de la comunidad
universitaria en condiciones de discapacidad.. La idea del espacio es construir un diálogo con la comunidad y
que la comunidad conozca los trabajos legislativos de la Comisión, en consecuencia del Consejo Universitario.

ACUERDOS

UACM/CU-7/CAL/OR01/001/23
La Comisión de Asuntos Legislativos acuerda que una vez que se incluyan las observaciones de los integrantes de la
comisión a la convocatoria de vacantes para el Consejo Universitario se proceda inmediatamente a solicitar subir la
propuesta de punto de acuerdo al Pleno del Consejo Universitario en cumplimiento del Reglamento del Consejo
Universitario queobliga alConsejo a emitir la convocatoria devacantes.
(Unanimidad)
UACM/CU-7/CAL/OR-01/002/23
La Comisión de Asuntos Legislativos acuerda continuar el avance en la construcción de los instrumentos normativos
vinculados a la Coordinación de Informática yTelecomunicaciones y Consejo de Informática yTelecomunicaciones,
así como la coinstrucción de un calendario de visitas in situ a planteles, sedes adminsitrativas y centros. Las visitas
se realizarán en el momento que sea posible una vez que se desahoguen los avances en los asuntos pendientes en
materia de la convocatoria de vacantes; violencia de género - consejo de justicia, entre otros.

(Unanimidad)

Elaboración minuta: Carlos Alfonso Castoreña Bravo

Firmas de los participantes:

NOMBRES

Alejandro Lucas Ángel Álvarez

Irán Isaí Cariño Rosas

Carlos Alfonso Castoreña Bravo

Alejandro Moreno Corzo

LuisAlejandro Morales de la Cruz

FIRMAS
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Mónica Quevedo Moreno

Mónica Oliva Ríos

Carlos Hugo Perezmurphy Mejía

Hm /rAj, M¿r
—•' y

Minuta aprobada en primera sesión extraordinaria de la Comisión de Asuntos Legislativos. Por acuerdo de la
comisión los nombres de sus integrantes que asistieron y aparecen en la minuta y éstos se consideran como
suscripción de la misma. Lxs integrantes de la comisión tendrán 5días hábiles, contados a partir del acuerdo de
aprobación, para firmar la minuta correspondiente de forma autógrafa.
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